

Le réseau d'eau potable sera modernisé

🕒 1 min



Une réunion publique concernant les travaux de modernisation du réseau d'eau potable, menés dans le cadre de la réhabilitation de la place du Cartel par le syndicat mixte Garrigues Campagne (SMGC) a eu lieu jeudi 29 février. Les travaux ont été présentés par le maire Claudine Vassas Mejri, Serge Escuret, adjoint aux travaux et vice-président du SMGC, en présence du premier adjoint Alain Bedeau, des techniciens du SMGC et représentants de la société qui effectuera les travaux. Ils débuteront ce lundi 11 mars pour s'achever à la fin juin. La rue Marc-Mounier (rue de la Caisse d'épargne) sera en sens unique de la place vers l'avenue de Montpellier. Ces travaux concernant l'ensemble d'addiction d'eau potable devenaient nécessaires, car les installations datent des années 1950.

En septembre débuteront les travaux de la place du Cartel. Évidemment tout sera mis en œuvre pour minimiser les nuisances. Néanmoins, des aménagements du sens de circulation et des restrictions de stationnement seront observés par intermittence. Le marché sera maintenu place du Cartel, puis relocalisé place de la Fraternité dès le 17 mai et jusqu'à la fin des travaux de la place.

Lors des questions-réponses à la fin de la réunion publique, ce sont principalement des riverains et commerçants de la zone concernée qui ont posé leurs questions et évoqué les solutions concernant le stationnement, les livraisons, les coupures d'eau...

Correspondant Midi Libre : 06 10 37 14 44